

## KANSAI HELIOS – Ihr Systemlieferant auf der PaintExpo

Die KANSAI HELIOS Gruppe ist ein Trendsetter bei der Entwicklung von smarten, langlebigen, wirtschaftlichen und umweltfreundlichen Beschichtungssystemen. Als einer der wenigen Systemlieferanten bieten wir Ihnen Komplettsysteme für Industrielacke in ganz Europa. Besser gesagt: Unsere Produktpalette umfasst Nasslacke, Pulverlacke, KTL, Gel-Coats sowie industrielle Kleb- und Dichtstoffe – optimal abgestimmt in Bezug auf Farbton, Oberflächenfinish, Glanzgrad und Alterungseigenschaften. Maßgeschneiderte Beschichtungssysteme für verschiedene Anwendungen sind unsere Spezialität. Als Teil der weltweit tätigen KANSAI PAINT Gruppe profitieren wir von unserem Zugang zu einem globalen Netz für Serviceleistungen und Know-how. Und unsere Kompetenzen bauen wir laufend aus: Wir investieren intensiv in Forschung und Entwicklung und formulieren unsere Produkte in einem der modernsten Labore weltweit.

Informieren Sie sich bei unseren Experten über das KANSAI HELIOS Beschichtungsangebot oder vereinbaren Sie jetzt schon einen Termin für ein persönliches Meeting unter [office@helios-coatings.de](mailto:office@helios-coatings.de).

### Halle 2 Stand 2128

Helios Coatings Deutschland GmbH  
Industriepark Nord 74,  
53567 Buchholz-Mendt, Deutschland  
T +49 2243 9181 0  
E [office@helios-coatings.de](mailto:office@helios-coatings.de)  
[www.helios-coatings.de](http://www.helios-coatings.de)

## KANSAI HELIOS – Your system supplier at PaintExpo

The KANSAI HELIOS Group is a trendsetter in the development of smart, durable, economical and environmentally friendly coating systems. As one of the few system suppliers, we offer you complete systems for industrial coatings throughout Europe. Our product range includes liquid coatings, powder coatings, e-coat, gel coats as well as industrial adhesives and sealants – optimally matched in terms of colour shade, surface finish, gloss level and ageing properties. Customized coating systems for various applications are our specialty. As part of the globally active KANSAI PAINT Group, we benefit from our access to a global network for services and know-how. And we are constantly expanding our competencies: We invest intensively in research and development and formulate our products in one of the most modern laboratories worldwide.

Find out more about the KANSAI HELIOS coating range from our experts or make an appointment now for a personal meeting at [office@helios-coatings.de](mailto:office@helios-coatings.de).

### Hall 2 Stand 2128

Helios Coatings Deutschland GmbH  
Industriepark Nord 74,  
53567 Buchholz-Mendt, Germany  
T +49 2243 9181 0  
E [office@helios-coatings.de](mailto:office@helios-coatings.de)  
[www.helios-coatings.de](http://www.helios-coatings.de)